

## “FASHION UNITES FOR JAPAN” チャリティTシャツ参考資料

### ■レディー・ガガ(シンガーソングライター)

アルバム『ザ・フェイム』が爆発的ヒットを記録、希代のスタイルアイコンとなったレディー・ガガ。昨年来日した際に、ファンたちが彼女のバッグに書いたメッセージを再編集したデザインを制作してくれた。



Photo: Instagram @LadyGaga

### ■カール・ラガーフェルド(シャネル／アーティスティックディレクター)

シャネルのアーティスティックディレクターとして知られる、伝説的存在のデザイナー。スケッチとともに贈られた「愛、希望、勇気」のメッセージが、鮮やかなTシャツのグラフィックに。



Photo: Instagram @KarlLagerfeld

### ■ニコール・キッドマン(俳優)

映画『めぐりあう時間たち』でアカデミー賞主演女優賞、ゴールデングローブ賞主演女優賞を受賞。「言葉ではなく、絵で気持ちを表現しました」と手描きの絵を披露。新たな才能を見てくれた。



Photo: Instagram @NicoleKidman

### ■グウィネス・パルトロウ(俳優)

映画『恋に落ちたシェイクスピア』でアカデミー賞主演女優賞、ゴールデングローブ賞主演女優賞などを受賞。私たちのプロジェクトについて聞くやいなや、真っ先にメッセージを送ってくれた。



Photo: Instagram @GwynethPaltrow

### ■アルベール・エルバス(ランバン／アーティスティックディレクター)

ランバンのアーティスティックディレクターを務めるデザイナー。「日本の皆さんへ、心より愛をこめて」のメッセージを、たくさんのハートの絵とともに。彼らしいキュートな一枚。



Photo: Instagram @AlberElbaz

#### ■ヴィクトリア・ベッカム(クリエイティブディレクター)

女優、歌手、モデルとしての活動のほか、ファッショデザイナーとしても活躍。自身のブランド「ヴィクトリア ベッカム」のスタッフとともに心をこめてTシャツをデザインしてくれた。



## ■シャーリーズ・セロン(俳優)

映画『モンスター』でアカデミー主演女優賞を受賞。昨年、故郷の南アフリカのために慈善団体を立ち上げた彼女は、「困難に満ちた今こそ、私たちが強い自分を見せるとき」と力強い言葉を寄せた。



## ■オーランド・ブルーム(俳優)

映画『ロード・オブ・ザ・リング』『パイレーツ・オブ・カリビアン』シリーズで知られる若手実力派俳優。2009年にはユニセフ親善大使にも選ばれている。メッセージでは、団結を呼びかけた。



#### ■シンディ・ローパー(シンガーソングライター)

今年3月にも大震災直後の日本をツアーで訪れ、激励ライブと募金活動を行ったシンディ。Tシャツにはメッセージとともに、彼女と交流のある日本人イラストレーター、mavumi さんによるポートレイトを。



## ■ブレイク・ライヴリー(俳優)

TV シリーズ『ゴシップガール』のセリーナ役で一躍、世界的な人気に。自筆の絵を「さなぎは世界が終わったと思った。でも、そうではなかった。彼女は美しい蝶になったのだ」と感動的な詩とともに。

